

Des leaders et des médias du monde soulignent la victoire diplomatique de Cuba aux Nations Unies

Image not found or type unknown



Sergueï Lavrov, a souligné le vote majoritaire à l'ONU contre le blocus de Cuba par les États-Unis, dans le cadre de la conférence sur la sécurité internationale organisée à Moscou.

La Havane, 23 juin, (RHC)- Des leaders et des médias du monde entier ont souligné la victoire retentissante de Cuba, ce mercredi, à l'Assemblée générale de l'ONU.

Le projet de résolution «Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique à Cuba», présenté par notre pays, a été adopté par 184 voix pour, 2 contre et 3 abstentions.

Ce jeudi, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a souligné le vote majoritaire à l'ONU contre le blocus de Cuba par les États-Unis, dans le cadre de la conférence sur la sécurité internationale organisée à Moscou.

«Hier encore, l'Assemblée générale des Nations Unies a voté à la quasi-unanimité en faveur de la levée de ce blocus illégal. Seuls deux pays, dont les États-Unis, s'y sont opposés», a déclaré le diplomate, citant le cas de Cuba comme exemple de l'échec de la politique extérieure de Washington.

Le chef de la diplomatie russe a souligné que les États-Unis cherchent à dicter leurs conditions aux pays de l'Amérique Latine, guidés par la logique des principes établis dans la Doctrine Monroe, qui suppose l'hégémonie de Washington sur la région.

À cet égard, il a également attiré l'attention sur les tentatives de déstabilisation du processus social nicaraguayen.

Mardi, Sergueï Lavrov avait déclaré à la presse qu'il est temps que Washington comprenne que les problèmes avec d'autres pays, y compris ceux de la région de l'Amérique latine et des Caraïbes, doivent être résolus sur la base de l'équité, de l'égalité des droits et du respect mutuel».

De son côté, le président vénézuélien Nicolas Maduro a écrit sur son compte Twitter: «Une fois de plus, le monde rejette l'agression impériale contre l'île de la dignité, notre héroïque Cuba.

«Une fois de plus, le monde exige la fin du blocus criminel contre Cuba», a été la réponse du président bolivien, Luis Arce, publiée sur ses comptes de réseaux sociaux.

L'ancien président colombien, Ernesto Samper, a pour sa part qualifié de honteuse l'abstention de la Colombie à l'ONU, aux côtés de deux autres pays: l'Ukraine et le Brésil.

Après le vote de la résolution contre le blocus à l'ONU, plusieurs médias internationaux tels que La Jornada, les agences de presse AP, EFE, Reuters, Russia Today, la chaîne régionale de télévision teleSUR, entre autres, ont souligné la victoire de Cuba à l'assemblée générale de l'ONU.

L'AP, par exemple, a écrit: «Le monde a une nouvelle fois condamné l'embargo sur Cuba mercredi, tandis que les États-Unis ont continué à le défendre».

La chaîne d'information multinationale teleSUR a noté qu'une majorité écrasante a rejeté le blocus du gouvernement nord-américain contre Cuba, aggravé pendant l'administration de Donald Trump et en vigueur sous l'administration actuelle de Joe Biden.

Sources: Cubadebate, TASS et Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/261777-des-leaders-et-des-medias-du-monde-soulignent-la-victoire-diplomatique-de-cuba-aux-nations-unies>



Radio Habana Cuba